
様式４ 

                               令和３年６月４日 

 

        高萩北地区第１回学校運営協議会会議録 

 

 本地区第 1回学校運営協議会の会議結果は、次のとおりです。 

日     時 ６月４日（金） 

１５：００～１６：３０ 

場     所 高萩北公民館 

 

出  席  者 杉山 博行、小泉 敬子、細谷 睦子、土屋 貴子、 

関口 喜博、髙沢 次男、松田 征彦、本橋 勝政 

今田 麻弓、山中 桂一、大里 治泰 

 

欠  席  者 なし 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

１ 学校経営方針の承認 

○学校教育目標と高萩北小中の共通目標 

高萩北小「夢・笑顔・元気いっぱいの学校」 

高萩北中「（熱いぞ北中！）自立・創造・貢献」 

高萩北小中の共通目標 

「明日をひらき のびゆく 輝多っ子」 

 

２ 令和３年度の取組について 

〇地域協働本部の設立について 

・１０月に地域協働本部の会議を行う 

・その際、学習・見守りなどのグループ分けをし、リーダー

を決める。 

 

会 議 資 料 １ 高萩北小中学校要覧 

 

２ 高萩北小中学校経営方針 

 

会 議 の 経 過 １ 学校経営方針について 

議長：学校経営方針について何か質問はありますか。 

委員：コミュニティスクールについて、小中学校の先生

がどうとらえているか。 



 委員：形ができてくれば、教職員の理解も深まり、地域と 

    共に軌道にのれるのではないか。校長が代わっても地

域とともに深まっていけるのではないか。 

 委員：学校運営協議会の取組が浸透してくればいいと思

う。 

 委員：時間の確保が課題だと考えられるが、これからど 

    のような計画を立てているのか。 

 委員：夏季研修で合同研修を行う。去年は生徒指導に係 

  る指導法の共有化をしたが、今年は教科の指導法の共有

化を考えている。 

 議長：経営方針について、承認いただけますでしょうか。

→拍手で承認 

２ 令和３年度の取組について 

〇地域協働本部の設立について 

 議長：今年度中に地域協働本部を立ち上げなければ    

ならない。 

 委員：ワクチン接種が一定水準終わったころに一度    

会議を行う。１０月頃を見込んでいる。その際、設立

の経緯を説明し、グループ分けをしたり、リーダーを

選出したりする予定である。また、協力したい方の気

持ちに添える形にする。 

 市教委：２月に予定されているコミュニティスクール研

修で取組について発表していただきたい。 

 

３ その他 

 議長：その他何か質問はありますか。 

 委員：学校の図書室において、市の会計年度職員が設置

されなくなり、本の修理が追いつかない。もう一度設置

されるようにしてほしい。 

 市教委：現状では難しい。 

 議長：地域協働本部が立ち上がったら、協力してくれる

方を募ってはどうか。 

 議長：いじめの現状はどうか。 

 委員：いじめ防止対策推進法の定義に基づくいじめは存

在する。法に基づいて教育委員会に報告し、校内のい

じめ対策方針に基づいて解決するようにしている。 



 委員：学校運営協議会の委員で学校現場の視察をしては

どうか。 

 委員：挨拶ができない子が多いとの指摘や、あいさつを

不審者に思われることもあるのではないかという思い

から、怖いのでこちらからしにくいとの指摘があった

が、やはり、親から挨拶をしていった方がいいし、怪し

まれたらやめればいいが、基本的にはこちらから挨拶

をした方がいいだろう。 

 

 


